

# *Presidente de Cuba analiza acciones de implementación de política para jóvenes*



Imagen ilustrativa

La Habana, 8 sep (RHC) Miguel Díaz-Canel, Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, analizó las acciones para la implementación de la Política Integral de Niñez, Adolescencia y Juventudes.

El primer mandatario subrayó que esta una de las políticas más importantes de los últimos tiempos, por su trascendencia, por el sector al que va dirigido y por lo que representa para el presente y el futuro del país, informó la Presidencia en su sitio web.

Durante el intercambio Jorge Luis Perdomo Di-Lella, vice primer ministro de Cuba, hizo una reseña de lo realizado y sobre el cronograma de trabajo para presentar un proyecto de ley al respecto en la sesión ordinaria de la Asamblea Nacional en el mes de diciembre, labores que serán coordinadas por el Ministerio de Educación (MINED).

El Presidente precisó que en la política aprobada hay muchas cosas que se pueden implementar ya según las leyes establecidas y de no hacerse estarían limitando que la política se implemente rápido.

Díaz-Canel orientó trabajar en la propuesta de norma jurídica, para poder presentarla en diciembre y hacer esto en un proceso de consulta, sobre todo en el sector juvenil, además llamó a avanzar en la implementación de la política a partir del sistema de trabajo que ha establecido el Gobierno, buscando resultados concretos con cada uno de los objetivos planteados.

Todo no lo vamos a resolver en un solo momento, no vamos a tener un programa de viviendas solo para los jóvenes de golpe, pero en los programas de viviendas que se hagan ya tienen que empezar a aparecer soluciones para algunos jóvenes, reflexionó.

El jefe de Estado pidió a las organizaciones estudiantiles y a la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), observar con mucho cuidado este asunto.

Tenemos que llevar a la sociedad, y sobre todo a las instituciones estatales a los decisores, ver como impactan en el sector de la niñez, la adolescencia y las juventudes, para que, como parte de la política, tenga un tratamiento diferenciado, declaró.

Participaron en el encuentro, Manuel Marrero Cruz, Primer Ministro de Cuba; Inés María Chapman, vice primera ministra, Jorge Luis Broche Lorenzo, jefe del departamento de Atención al Sector Social; Aylín Álvarez García, primera secretaria del Comité Nacional de la UJC y directivos de distintos ministerios. (Fuente: [ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/333422-presidente-de-cuba-analiza-acciones-de-implementacion-de-politica-para-jovenes>



**Radio Habana Cuba**